
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen  

vom 28.11.2024 

 
Top 5.16 Antrag der CDU-Fraktion zur Aufnahme von Kosten für die Untersuchung 

zur Errichtung eines Kunstrasenplatzes in den Haushaltsplan 2025 
 

 
Herr Ritter bittet die CDU-Fraktion, dass bei Einbringung solcher Anträge auch die Finanzierung 
der Mittel geklärt ist. Ebenfalls sollen die Nachfolgekosten, die mit einem Kunstrasen einherge-
hen, bedacht werden. Herr Wolff äußert sich auch dazu, dass Instandhaltung und Pflege eines 
Kunstrasenplatzes teuer sind.  
Herr Krafzik stimmt mit seiner Fraktion dem Antrag zu, bittet aber darum, zu prüfen, wo Kosten 
eingespart werden könnten (z. B. für Baugrunduntersuchungen). Ebenfalls solle man darüber 
nachdenken, mit dem Verein Kickers JUS einen Pachtvertrag abzuschließen, um die Kosten, 
die durch einen Kunstrasenplatz entstehen, aufzufangen. 
 
Beschluss: 

 
Die Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen beauftragt die Verwaltung, 
Untersuchungen für die Errichtung eines Kunstrasenplatzes und eines Parkplatzes im 
Bereich des Stadtholzes in Stavenhagen durchzuführen. Im Rahmen der Erarbeitung 
einer Machbarkeitsstudie sollen auch die planungsrechtliche Zulässigkeit und die 
erforderliche Finanzierung dargestellt werden. 
Für die Erarbeitung einer Studie sind Kosten in Höhe von 25.000 EUR für die 
Beauftragung eines freiberuflich Tätigen sowie für erforderliche Baugrunduntersuchungen 
im Haushaltsjahr 2025 vorzusehen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

 

Anzahl der 
Mitglieder 

Anzahl befangener 
Mitglieder* 

Davon 
anwesend 

Ja- 
Stimmen 

Nein- 
Stimmen 

Enthaltungen 

14 0 13 12 0 1 

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV 

 

 
 


